

De: Victoria Lopez <vlmeseguer@mac.com>
Asunto: Sin calefacción
Fecha: 3 de noviembre de 2023, 17:54:55 CET
Para: Paola Sanchez Garcia <paola.sanchez@NETCheck.es>

Estimada Paola,
Marcando 300 litros de reserva a fecha de hoy el nuevo depósito de gasoleo que elegisteis y que yo contribuí a pagar tras atravesar la Filomena sin calefacción, Remica, empresa de mantenimiento que llevo pagando desde mi comienzo de contrato en Abedul, me confirma lo siguiente:

Hoy no hay calefacción ni agua caliente en la casa es que **hay agua dentro del depósito.**

De la misma forma que yo no hago fiestas para que las ratas entren desde la calle, tampoco tengo costumbre de introducir agua en los depósitos.

Para el lunes 6 tenía previsto un pedido de 700 litros de suministro, que no servirán de nada hasta que no se vacíe el agua que hoy hay en el depósito

¿Cómo es posible llegar a esta situación?. Porque nuevamente esta mañana no había ni agua caliente ni calefacción.

La conclusión es que, nuevamente, pasaré este fin de semana sin calefacción.

Es urgente que contratéis un servicio para que extraigan el agua que está acumulada en el depósito antes de que yo invierta otros 1200 euros el lunes que no servirán para que tenga calefacción.

Ya me dices a qué hora pueden venir los operarios que contrates antes del lunes 6 de noviembre.

Muchas gracias

Victoria Lopez